
ESTADO DE RONDÔNN
PODER LEG ISLATIVO MUNICIPAL

CÂuanA MUNICIPAL DE PRESIDENTE MEDICI

ATA no 04112022 da vigesima oitava sessão ordinária do ano de dois mil e vinte e dois da

decima Legislatura da Câmara Municipal de Presidente Médici/RO.

Presidente: Edirlei Cassimiro de Oliveira

Vice-presidente: Marlon Vicente

Primeiro-secretário: Angelo Carrara

Segunda-secretária: Matilde do Assentamento

Aos dez dias do mês de outubro do ano de dois mil e vinte e dois, às dezoito horas e quatro
minutos, reuniram-se no Plenário da Câmara Municipal de Presidente Medici/RO, sito à
Rua Padre Adolfo, no 2590, para dar início a vigésima oitava sessão ordinária do ano de
dois mil e vinte e dois da décima Legislatura, sob a presidência do vereador Edirlei
Cassimiro de Oliveira, que apos cordiais cumprimentos, pediu ao vereador Angelo Carrara
para que fizesse a oração de abertura dos trabalhos. Na sequêncla solicitou ao primeiro-
secretário Angelo Carrara que procedesse a chamada dos senhores vereadores. Em ato
contínuo o primeiro-secretário Angelo Carrara Íez a chamada nominal dos
vereadores, que por sua vez confirmou a presença de 09 (nove) vereadores: Alessandro
Martins Santos, Angelo Carrara, Benito Alves da Cruz, Bia do Assentamento, Juraci Jovem
Bazilio, Marlon Claudio Custodio Vicente, Matilde do Assentamento, Professor Ailton e
Edirlei Cassimiro de Oliveira. Havendo quórum Iegal, o presidente Lei do Riachuelo
declarou aberta a vigesima oitava sessão ordinária de dois mil e vinte e dois da décima
Legislatura da Câmara Municipal, quando eram dezoito horas e seis minutos. Continuando
o presidente Edirlei Cassimiro de Oliveira colocou em deliberação para discussão e

votação pelo Plenário a Ata no 039 da vigésima sétima vigesima sessão ordinária e a Ata
no 04012A22 da decima terceira sessâo extraordinária, de dois mil e vinte e dois da decima
legislatura da Câmara Municipal de Presidente Médici/RO, que foram aprovadas por
unanimidade pelos senhores vereadores. Prosseguindo o presidente Edirlei Cassimiro
de Oliveira solicitou ao primeiro-secretário, Angelo Carrara, para que fizesse a leitura
da Ordem do Dia, que assim o fez: Leitura do Projeto de Lei Municipal n' 07812022, data
de entrada 1910912022, de autoria do Poder Executivo Municipal; leitura do Projeto de Lei

Municipal no 08712022, de autoria do Poder Executivo Municipal, data de entrada
1011012022; leitura do Projeto de Lei Municipal no 088/2022, de autoria do Poder Executivo
Municipal, data de entrada 1011012022; leitura do Projeto de Resolução no 40212022, de
autoria do membros da Mesa Diretora, data de entrada 1U1A2022',lettura do Requerimento
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Requerimento 00112022, de autoria do vereador Benito Alves da Cruz (PSDB). Em
seguida, o vereador/presidente Edirlei Gassimiro de Oliveira, concedeu a patavra para
que faça uso da tribuna ao vereador Alessandro Martins por oito minutos que; em
nome de Deus agradeceu por mais uma oportunidade de estar nesta noite executando os
trabalhos legislativos; em nome do primeiro-secretário Angelo Carrara, cumprimentou os
rnembros da Mesa Diretora; em nome do vereador Benito, cumprimentou os demais
vereadores da Casa; em nome da servidora Edieiny, cumprimentou todos os servidores da
Câmara Municipal; em nome da Alana, cirurgião dentista, e da Edilene, cumprimentou o
público presente; em nome da dona Simone, esposa de seu Jose Felisberto, cumprimentou
ao público que acompanha a sessão pelas redes sociais e, disse que hoje na parte da
rnanhã, em Presidente Medici,.houve mais uma empresa com avanços em nossa cidade, a
Ji-Cred, Cooperativa de ciedito, que tem ajudado bastante na questão do desenvolvimento
do nosso município, e que, está com novas instalaçÕes e em novo de endereço e, que tem
produzido grande resultados, atraves das linhas de créditos que tem concedido; mencionou
o vereador Alessandro que a Ji-Cred ao passar a ocupar um espaÇo maior em sua nova
agência, se torna mais solida, que ao entender do vereador, seu público passou a ser um
público maior, e que as pessoas vão vendo, como em tantos outros espaços, como ocorreu
com o Supermercado Cerejeiras, como o Skinão Agropecuária, que têm ampliado seus
espaços e que isso é resultado de um trabalho conjunto que iniciou em dois mil e dezessete,
quando se falava que o município de Presidente Medici passaria para um outro patamar,
ate porque a nossa economia vem da área rural, e que esse suporte que vem da area rurat,
influencia aqui na área urbana, na sede do município; expôs também o vereador
emedebista que, quando se vê um comércio ampliado é quando ele está dando certo, citou
exemplos do Casa Branca, LA Auto Elétrica, Rede Todolar, onde o vereador aproveitou o
espaço da tribuna e parabenizou os empresários, por continuar investindo em Presidente
Medici e alavancando a nossa economia; afirmou ainda o vereadorAlessandro Martins que,
de igual forma, o vereador ver que a administração municipal tem dado certo e tem
caminhado, com todas as situaçÕes, com todos os momentos que se viveu, a reforma
administrativa é algo que já passou por essa Casa, que já foi aprovada, e que agora vem a
questão dos desdobramentos, e que os vereadores sempre comentavam com os
servidores, que irá versar sobre a vida dos servidores efetivos, porém, após, a reforma
administrativa, teremos os desdobramentos e os reflexos; discursou tambem o vereador do
MDB sobre o projeto 087 que tramita na Casa, sobre a equiparação, onde os servidores
serão reconhecidos na questão salarial, na questão do vencimento básico, que deixarão
de receber as gratificações, deixarão de ter os vencimentos como eram os efetivos, e
passarão a ter os vencimentos de forma igualitária, que iniciarão na tabela da Reforma
Administrativa na Ietra "A", ê que terão algumas gratificaçÕes adicionadas, o que acredita o
vereador discursante, que os incentiva mais ainda a permanecerem nos quadros do
município de Presidente Médici, bem como se prepararem para o concurso público que
acontecerá em breve, porque a administração já nomeou a equipe para compor a comissão
para avaliação para o concurso público, que poderá acontecer no primeiro semestre do ano
de dois mil e vinte e três; discursou ainda o vereador e orientou os servidores celetista para
que se preparem para o concurso público do município, pois este será bem concorrido
consideravelmente, porque os vencimentos foram alterados; concluiu suas falas e ressaltou
que quando se fala a questão dos celetista, o projeto de lei está dando entrada hoje nesta
sessão e, acredita o vereador Alessandro que os vereadores não terão dificuldades em
apreciar e votar a materia,já que se trata de uma equiparação salarial e já, algumas leis
serão revogadas a partir daqui, que são as bases de gratificações que compõem na
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Edirlei Gassimiro de oliveira, solicitou ao primeiro-secretário Angelo carrara, para que
Íizesse leitura para deliberação pelo plenário do projeto de Lei MuÁicipal n" o7\i2o22,'de
autoria do Poder ExecutivoJt/lunicipal, que assim o fez: Leitura do Projeto de Lei Municipal
no 07912022 de autoria do Poder Executivo Municipal, bem como leitura dos pareceres da
comissões Permanentes, ao Projeto de Lei Municipal no ozgl2022, de autoria do poder
Executivo Municipal. Em ato contínuo o vereador/presidente Edirtei cassimiro de
oliveira colocou em discussão e votação pelo plenário o parecer da comissão de Justiça
e Redaçáo, o parecer da comissáo de Finanças e orçamento e o parecer de obras e
Serviços Públicos, que foram aprovados por unanimidade pelos senhores vereadores.
Prosseguindo o presidente Edirlei cassimiro de oliveira colocou em dEcussâo e
votaçáo pelo Plenário o Projeto de Lei Municipal no 07812022, de autoria do Poder Executivo
Municipal, aue foi aorovado por unanimidade pelos senhores vereadores em sua primeira
votacáo. Continuando o vereador/presidente Edirlei Cassimiro de Otiveira úlicitou ao
primeiro-secretário Angelo Carrara, para que fizesse leitura para deliberaçáo pelo Plenário
do Requerimenlo no 01012022 de autoria do vereador Edirlei Cassimiro deOliveira (PSDB),
quê assim o fez: Leitura do Requerimento no 01012022 de autoria do vereador Edirlei
Cassimiro de Oliveira (PSDB). Em seguida o vereador/presidente Edirlei Cassimiro de
oliveira colocou em discussâo e votação pelo Plenário o Requerimento na 01012022 de
autoria do vereador Edirlei Cassimiro de Oliveira (PSDB), oue foi aprovado por unanimidade
pelos senhores vereadores. Na sequência o presidente Edirlei Cassimiro ae óliveira
solicitou ao primeiro-secretário Angelo Carrara, para que fizesse leitura para deliberaçáo
pelo Plenário do Requerimento no 00112022 de autoria do vereador Benito Alves da Cluz
(PSDB), que assim o fez: Leitura do Requerimenlo no 00112022 de autoria do vereador
Benito Alves da Cruz (PSDB). Em ato contínuo o vereador/presidente Edirlei Cassimiro
de oliveira colocou em discussáo e votaçáo pelo Plenário o Requerimento no 001t2022 de
autoria do vereador Benito Alves da Cruz (PSDB), que foi aprovado por unanimidade pelos
senhores vereadores. Em seguida o vêreador primeiro-secretário Angeto carrara
solicitou ao presidente Edirlei cassimiro de oliveira, que colocasse para deliberaçâo do
Plenário o pedido da dispensa de interstício de 24 horas, para votação em segundo turno,
o Projeto de Lei Municipal 07812022, que foi aprovado o pedido. Na sequência o
presidente Edirlei cassimiro de oliveira colocou em discussáo e segunda votação, pelo
Plenário o Projeto de Lei Municipal no 07812022, que foi aprovado por unanimidade pelos
senhores vereadores, em sequnda votacáo, seguindo-o para sançáo do senhor prefeito
municipal. Em ato contÍnuo o presidente Edirlei cassimiro de oliveira, colocou à
disposiçáo das comissÕes Permanentes para exarar seus pareceres, os projetos de Lei
Municipal no 087 e 08812022, de autoria do Poder Executivo Municipal, bem como, o projeto
de Resoluçáo 00212022, de autoria dos membros da Mesa Diretora. Não havendo mais
matérias na ordem do Dia, o presidente Edirlei cassimiro de otiveira concedeu a
palavra aos vereadores para explicações pessoais, a fim de que se manifestem sobrê
atitudes pessoais assumidas na presente sessão ou no exercício do mandato, conforme
determina o Art. 94 e 95 do Regimento lnterno da Câmara Municipal. Gontinuando, o
presidente Edirlei Cassimiro de Oliveira, convocou os senhores vereadores para que
compareçam, na data de amanhá, dia onze de outubro de dois mil e vinte e dois, às dezoito
horas, para mais uma sessáo extraordinária, a fim de deliberarem sobre o prqeto 087 t2022,
que trata sobre os seryidores celetistas. Estavam presentes na sessão os servidores: Derick
Salorhan, Edieiny Santos Tomaz Silva, José Juarez Barbosa dos Santos, Marilene S. dos
Santos, Roberto Pereira, e doutor Paulo Rogério. Terminou a vigésima oitava sessào
ordinária do ano de dois mil e vinte e dois, quando eram dezoito horas e trinta e um minutos,
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não havendo nada mais a ser tratado, effi nom
encerrou a presente sessão. Eu, José Juarez Barbosa dos Santos, chefe de gabinete da
presidência, transcrevi esta Ata, que e a pura expressão da verdade, para taÃto, a Mesa
Diretora e demais vereadores deste Poder Legislativo presentes nesta sessão, assinam as
páginas enumeradas da presente Ata.

PLENARIO CACILDA PENHA DE ABREU, 10 de outubro 2022.
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